

Auszug der Ausgabe vom Montag, 03.12.2018 der **Stuttgarter Zeitung** und den **Stuttgarter Nachrichten**, Ausgabe Bad Cannstatt & Neckarvororte sowie zeitgleich aus der **Cannstatter Zeitung**.



Die Schafe der Gärtnerei Moser sorgten für strahlende Gesichter.

Foto: Edgar Rehberger

Beliebter Treffpunkt

Münster Im Hof der Elise-von-König-Schule wird traditionell vor dem 1. Advent Weihnachtsmarkt gefeiert.

Bereits zum 27. Mal fand der Weihnachtsmarkt in Münster statt. Veranstalter ist der Verein für Garten- und Landschaftspflege, durchgeführt wird er von der Arbeitsgemeinschaft Münsterer Vereine. In diesem Jahr waren 24 Stände im oberen Bereich des Schulhofes der Elise-von-König-Schule aufgebaut. Das Zügle,

gesponsert vom Bezirksbeirat Münster, der damit für eine kostenlose Nutzung sorgt, fuhr wieder – in diesem Jahr ohne Dampf, sondern umweltfreundlich. Sehr beliebt waren die Schafe der Gärtnerei Moser. Streicheln und Füttern waren Trumpf. Den ganzen Tag über herrschte im Schulhof reger Betrieb – der Weihnachtsmarkt ist beliebter Treffpunkt. Da zieht es auch viele Ehemalige wieder zurück an ihren früheren Wohnort. Denn auf dem Weihnachtsmarkt in Münster geht es familiär zu. Zudem wurde alle 30 Minuten Programm geboten, vom Musikverein, der Schule und der Trommelgruppe des Pflegestifts. Zum Abschluss gab es eine Feuerwehrübung. *ede*